

Ressort: Finanzen

Bayer-Vorstand Condon: Bayer-Aktie erholt sich wieder

Leverkusen, 11.11.2018, 16:50 Uhr

GDN - Der für Monsanto zuständige Bayer-Vorstand Liam Condon geht davon aus, dass der Kurssturz der Bayer-Aktie nur ein vorübergehendes Phänomen ist. "Ich bin sehr zuversichtlich, dass sich die Bayer-Aktie auch wieder erholt", sagte Condon dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

"Aktien sind eine langfristige Anlage und schwanken." Er selbst schaue da nicht drauf. Dass Bayer nach der Monsanto-Übernahme selbst zum Übernahmekandidaten werde, glaube er nicht. "Wir sind mit unseren führenden Geschäften in attraktiven Wachstumsmärkten bestens positioniert", so Condon. Was den schwachen Aktienkurs angehe, glaube er, dass sich das wieder ändern werde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115137/bayer-vorstand-condon-bayer-aktie-erholt-sich-wieder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619